



**PRÉFET
DE LA SEINE-
MARITIME**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Rouen, le 1^{er} mars 2024

LES ANALYSES ADN DU GRAND CANIDÉ DE MANÉGLISE CONFIRMENT QU'IL S'AGIT D'UN LOUP

À la suite de la découverte du grand canidé retrouvé mort par des gendarmes, à la mi-février, sur la commune de Manéglise, des analyses ADN ont été réalisées sur des échantillons de poils et de tissu musculaire qui avaient été prélevés sur le cadavre.

Les résultats obtenus permettent de confirmer qu'il s'agit d'un loup mâle qui présente un profil génétique de loup d'Europe centrale et de l'Est. La probabilité est forte que ce spécimen soit venu d'Allemagne ou de Belgique, où ce profil génétique est très présent.

Les éleveurs victimes de ces prédatations seront indemnisés pour les dégâts qu'ils ont subis.

Aucune nouvelle attaque sur un troupeau d'ovins n'est à déplorer depuis la mort de ce loup dans le département.